

Asistencia jurídica accesible para más ciudadanos de Alberta

14 de febrero de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El gobierno de Alberta está incrementando las pautas de elegibilidad financiera para que más habitantes de la provincia puedan calificar para recibir asistencia jurídica y obtener el apoyo legal que necesitan.

Legal Aid Alberta (Asistencia jurídica de Alberta) desempeña un papel integral en la administración de justicia al apoyar a algunos de los ciudadanos más vulnerables de Alberta. Proporciona a los habitantes de Alberta de bajos ingresos servicios legales asequibles en derecho de familia, asuntos de violencia familiar, bienestar infantil, inmigración, así como defensa penal de jóvenes y adultos.

Para garantizar que más habitantes de Alberta tengan acceso a servicios de asistencia jurídica, el gobierno de Alberta está aumentando el umbral de ingresos admisibles, también conocido como pautas de elegibilidad financiera, que pasará de \$24.456 (brutos) por año a \$30.000 (brutos) por año. Esto significa que cualquier persona que tenga unos ingresos de hasta \$30.000 (brutos) por año podría ser elegible para recibir representación a través de asistencia jurídica, abriendo así las puertas a que más habitantes de Alberta accedan a los servicios de asistencia jurídica.

Las nuevas pautas de elegibilidad entran en vigor el 1 de abril.

“El servicio de asistencia jurídica ayuda a las personas en algunos de los períodos más difíciles de sus vidas. Tanto si se trata de un padre o una madre que lucha por la manutención de sus hijos como si se trata de una persona afectada por la violencia doméstica que huye de una pareja abusiva, la equidad ante los tribunales no debería depender del tamaño de la cuenta bancaria de una persona. Incrementar las pautas de elegibilidad financiera permitirá que más habitantes de Alberta puedan optar a recibir asistencia jurídica y obtengan la ayuda que necesitan cuando la necesitan”.

Mickey Amery, ministro de Justicia y fiscal general

“Durante 50 años, Legal Aid Alberta ha ayudado a resolver problemas legales para los habitantes de Alberta. Aumentar el acceso a nuestros servicios significa que más habitantes de Alberta podrán obtener la ayuda que necesitan para hacer frente a las complejidades del sistema legal. Es un paso importante para mejorar el acceso a la justicia para los habitantes de Alberta que viven de cheque a cheque”.

Gianpaolo (John) Panusa, presidente y director ejecutivo de Legal Aid Alberta

El gobierno de Alberta sigue comprometido a garantizar que los habitantes de Alberta tengan acceso a un sistema de justicia efectivo y asequible, y continuará apoyando a Legal Aid Alberta para garantizar que estos importantes servicios sean accesibles para quienes los necesitan.

Datos relevantes

- Legal Aid Alberta atendió a 35.449 clientes en 2022-23.
- El gobierno de Alberta, la Alberta Law Foundation y el gobierno federal financian el servicio de asistencia jurídica.

Información relacionada

- [Legal Aid Alberta \(Asistencia jurídica de Alberta\)](#)
- [Law Society of Alberta \(Colegio de Abogados de Alberta\)](#)
- [Acuerdo de gobernanza](#)

Noticias relacionadas

- [Aumento de tarifas para abogados de asistencia jurídica](#) (21 de diciembre de 2022)
- [Modernización de la asistencia jurídica](#) (5 de octubre de 2022)

Consultas de los medios de comunicación

Chinenye Anokwuru

780-720-1915
Secretaria de prensa sénior, Justicia